

# Los leones de San Mamés rugirán en Elda 63 años después

23/12/2022



El Athletic Club de Bilbao jugó contra el Eldense en 1959.

El Eldense se enfrentará al Athletic Club de Bilbao, de Primera División, en la Copa de España de dieciseisavos de final, a partido único en el Nuevo Pepico Amat el 5 de enero a las 20 horas del inminente mes de enero de 2023, tras eliminar los azulgranas ayer al Burgos (1-0), conjunto de Segunda División, que salió derrotado con un gol en propia puerta de Córdoba.

Será la segunda vez que el Deportivo se enfrente a los leones de San Mamés en el torneo copero. En la primera eliminatoria salió airoso el cuadro rojiblanco al vencer en la ida al Deportivo (0-3), con dos goles de Mauri y uno de Arteché, pero en el encuentro de vuelta empató (2-2) el Deportivo, con dos goles azulgranas de Mundo y

Manso, por los bilbaínos anotaron Arteché y Marcaida, por lo que se clasificó el Athletic de Bilbao.

El Athletic de Bilbao se fundó en 1898, ha sido 8 veces campeón de Liga de Primera División, 23 veces de la Copa de España, 3 de la Supercopa. En la actualidad está entrenado por el cacereño Ernesto Valverde y en la actualidad está situado en puestos de Champions League, cuarto en la Liga con 24 puntos en su haber y acaba de eliminar del torneo copero a los vizcaínos del Sestao River (0-1).

Aquella única visita del Athletic de Bilbao a Elda data del 26 de abril de 1959, con arbitraje a cargo del sevillano

José Ruiz Casasola. Ese día el técnico avilesino Ataúlfo Álvarez "Casariego" alineó a Antonio Mateo; Doris, Marcelino Andrés, Marco, Esparza, Paco Grande; Foncho, Eduardo Nicieza, Mundo, Enguïdanos y Manso.

Por su parte, Martim Francisco, técnico brasileño del Athletic, formó con Carmelo Cedrún; José María Orúe, Manolo Etura, Jesús Rentería; Mauri, Ugartemendía, José María Maguregui; José Luis Arteche, Koldo Aguirre, Eneko Arieta, José María Alonso y Piru Gainza.